

PUBLIK KEPRI

Sebanyak 1.500 Anak Bakal Divaksin

Zulfahmi - BATAM.PUBLIKKEPRI.COM

Dec 30, 2021 - 21:52

HJ. ERLITA SARI AMSAKAR HJ. MARLIN AGUSTINA RUDI HJ. HARIYANTI JEFRIDIN

KETUA I TP PKK BATAM WAKIL GUBERNUR KEPRI
KETUA TP PKK BATAM, KETUA GOW KOTA BATAM, KETUA PIKORI BP BATAM KETUA II TP PKK BATAM

Ayo Ikuti
VAKSINASI COVID-19
BAGI ANAK USIA 6-11 TAHUN
JUMAT, 31 DESEMBER 2021
PUKUL 07.30 WIB - SELESAI - ASRAMA HAJI BATAM CENTRE
TINGKATKAN KEKERBALAN TURUHH

Batam - Tim Penggerak PKK Kota Batam bekerjasama dengan Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Batam, Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Kota Batam dan Persatuan Istri Karyawan BP Batam (PIKORI BP Batam) akan menggelar vaksinasi massal anak, pada Jumat 31 Desember 2021 di Asrama Haji Batam.

Kegiatan ini akan digelar tepatnya di Aula Gedung Arafah 1 dan Arafah 2, Asrama Haji yang dimulai pukul 07.30 WIB. Pendaftaran dapat dilakukan dengan mengisi google form dengan link <http://bit.ly/Btm611>.

Ketua TP PKK Kota Batam Marlin Agustina Rudi menyebutkan, pihaknya menargetkan sebanyak 1.500 anak usia 6-11 bakal divaksin pada kegiatan tersebut. Menurutnya, anak-anak Indonesia, khususnya Batam harus terlindungi dari bahaya pandemi.

"Mari tingkatkan kekebalan tubuh buah hati kita dari Covid-19," ajak Marlin.

Lanjut dia, kegiatan ini merupakan tindak lanjut hasil rapat pelaksanaan Vaksinasi COVID 19 bagi anak usia 6-11 tahun di Lingkungan Pemerintah Kota Batam dan BP Batam tanggal 27 Desember 2021 yang dipimpin oleh Sekretaris Daerah Kota Batam Jefridin Hamid bersama Tim Penggerak PKK Kota Batam, GOW Kota Batam dan PIKORI Batam. Dalam rapat itu, dihadiri oleh seluruh Pimpinan OPD di Lingkungan Pemerintah Kota Batam dan Pejabat BP Batam.

"Selain diikuti oleh anak-anak pegawai Pemko Batam dan Karyawan BP Batam, kegiatan juga dapat diikuti anak-anak kita yang lain dari masyarakat secara umum," paparnya.

Sementara itu, Pemko Batam bergerak cepat ikut menyukseskan kegiatan tersebut. Pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lantas meminta seluruh PNS di lingkungan kerja masing-masing untuk mendata nama-nama anak PNS yang berusia 6-11 tahun dan juga meneruskan informasi tersebut ke masyarakat umum.

"Ayo sukseskan vaksinasi, agar lekas terbebas dari pandemi ini," pungkas Marlin.